

Les Beaux Défis au Domaine de Pelus

COMMENTAIRE

Publié le 27/05/2014 à 09h41 , modifié le 27/05/2014 à 09h48 par Michèle Ganet

Coorganisés par le Comité Départemental du Sport Adapté et Oxlane Village, et en partenariat avec l'Association Sportive Alouette Bersol, "Les Beaux Défis" ont eu lieu mardi dernier au Domaine de Pelus.



Tous réunis pour le goûter© PHOTO
MICHÈLE GANET

Cette journée d'activités motrices à permis à près de 100 jeunes et adultes déficients intellectuels ou souffrant de maladies mentales, de découvrir différentes activités sportives adaptées aux capacités de chacun. Les participants ont pu s'initier au basket, au beach-volley, au hockey sur gazon, au tir à l'arc, à la sarbacane, au golf et bien d'autres activités tout en bénéficiant d'un encadrement de qualité. Le Comité Départemental du Sport Adapté de la Gironde est une association "loi 1901", en lien avec la Direction Départementale de la Cohésion Sociale et le Conseil Général de la Gironde et l'Agence Régionale de la Santé, qui organise, encadre et développe la pratique sportive des personnes en situation de handicap mental, psychique.